
令和４年度にいただいたメッセージ

氷室小学校卒業生です。頑張ってください！

動物の命が少しでも助かりますように応援します！

犬猫の殺処分を少しでも減らしたい。

高校生まで住んでいました。いつも応援しています。

コロナが落ち着いたら、遊びに行きたいです！

読書を通して想像力や思考力、思いやりの気持ちが育まれるよう期待しています。

枚方、子供のころ、住んでいました。懐かしいです。ご発展をお祈りしています。

いつか遊びに行きたいです。

将来を担う子供たちの教育に活用していただけたらと思います。

生まれ育ったところなので、何かの役に立てればと思いました。

心の柔らかな時期に、子供達が読書の楽しさに浸れるよう取り組むことは素晴らしいと思います。全ての子
供達に本が行きわたるよう応援しています。

愛玩動物殺処分ゼロ、野良猫、犬の保護に積極的に取り組んでください。

わずかばかりの寄付ですが、生まれ育った場所ですので有効活用下さい。

動物愛護にお役立ていただけますと幸いです。

くらわんか舟や東海道五十七次宿場町、美しい桜の名所、T－SITE、ひらかたパークなど枚方には新旧
様々な見どころがあるにも関わらずマーケティングが地味だなと感じます。もっと全国に知られてほしいなと
願います。

育ちが枚方市なので寄付をしたのですが、使用目的で動物愛護が選べるのが素敵だと思いました。

私自身は他県に在住していますが幼い頃過ごしたときの記憶がある思い出の地がより豊かになるよう願っ
ています。

これからも住み良いまちづくりをガンバレ。

私の故郷です。今は住んでいませんが、子供たちの為にぜひ使っていただければと思います。

未来のある子どもたちの為に、お使い下さい。

百済寺跡が整備されているのがうれしいです。これからもよろしくお願いします。

今年春の異動で枚方市に通勤しています。 娘もYouTubeで枚方市のダンスを覚え、 家族で枚方市が気に
入り毎日を過ごしています。 ぜひ、ひらかた万博も成功させてください！

たまにしか行けませんがまた来年も枚方に行きたいと思っています

動物愛護に力を入れていだだきありがとうございます。1人でも多くのわんちゃんねこちゃんを助けて下さ
い。
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コロナ対策まだまだ気がぬけないと思います。 長引くコロナ禍で私を含めた多くの人が少なからず何らか
の影響を受けていると思います。 何かのお役に立てればと思い寄付させていただきます。

子どもたちの未来を守っていってください。応援しています。

秋田県在住の、関西医科大学の卒業生です。枚方は学生時代を過ごした思い入れのある街なので、頑
張って下さい。

枚方の良き未来に期待しています。

離れていても関西が盛り上がるよう応援し続けます！

一層動物に優しい街になって欲しいです。

子供は私たちの宝物です、子供達の未来に投資する姿勢を今後も続けてください。

健康への取り組みは素晴らしい。

皆でコロナに負けず元気に乗り切りましょう！！

高槻市に負けずに発展して欲しい。(^_^)

とても魅力的な視点の返礼品で感動しました！

ようやくコロナが落ち着いてきたようです。日本中が元気になっていくと良いですね！頑張ってください！

地域の活性化に向け頑張って下さい。

画期的、先進的な取り組みを応援します。素晴らしい。
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